

An den
Gemeindevorstand
Landquart
z.H. Gde-Präsident
Herr Sepp Föhn
Postfach 15
7206 Igis

Bad Ragaz, 30.8.2018

Projekt Trockenmauern

Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident
Sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderäte

Die Fraktion Mastriils verfügt über einen reichen Schatz an landschaftlichen Schönheiten, welche über Jahrhunderte z.T. durch Menschenhand geschaffen und anschliessend gepflegt wurde und wird.

Das Gemeindegebiet des Ortsteiles Mastriils verfügt über sehr viele Trockenmauern, deren Zustand von zerfallen, bis noch gut erhalten, reichen.

Diese Trockenmauern sind neben der Bedeutung als kulturhistorische Zeugen, einerseits Bestandteil des Landschaftsbildes, so säumen sie grossmehrheitlich bestehende Wanderwege, andererseits sind sie Teil eines Ökosystems, welches sich zu erhalten lohnt.

Wie Ihnen mit unserem Schreiben vom 28.11.2017 angekündigt wurde, erstellte Burki Bernhard, Mitglied unseres Vereines, ein detailliertes Inventar über die in Mastriils noch vorhandenen Trockenmauern. (siehe Beilage)

Für den Vorstand des Kulturvereins Mastriils stellen sich nun folgende Fragen:

- welche dieser Mauern für die Zukunft saniert und erhalten werden können
- wie und mit welchen Partnern dieses langfristige Projekt gestartet werden kann

Anfrage

- Repräsentanten des Kulturvereins Mastrils und des Vereins Vogelschutz Landquart würden gerne mit den entsprechenden Vertretern der politischen Gemeinde Landquart anlässlich einer Zusammenkunft die oben gestellten Fragen sowie ein weiteres Vorgehen besprechen

Info Stand Projekt „Kastanienbäume“

Die Begehung der von der Gemeinde ausgeschiedenen Standorte zur Pflanzung von Edelkastanienbäumen hat am 18.5.2018 stattgefunden. Daran nahmen die Herren Peter Kuenz (Gde), Köbi Grob und Albert Nigg (Kulturverein Mastrils) teil.

Seitens des Kulturvereins Mastrils hat Herr Köbi Grob die Projektleitung übernommen und ist zurzeit daran, die entsprechenden weiteren Abklärungen zu treffen.

Elisabeth Heil
Präsidentin

Albert Nigg
Kassier